



### **Investigan la muerte de una mujer que se realizó lipoescultura en Cali**

La Fiscalía de Cali investiga la muerte de Diana Lorena Gutiérrez Muñoz, de 31 años, procedente del corregimiento El Plateado, municipio de Argelia, Cauca, quien llegó este martes a Cali para realizarse una lipoescultura en un centro estético ubicado en el suroriente de la ciudad.

La operación, según la Fiscalía, duró aproximadamente dos horas y media y hacia las 4:30 p.m. la paciente fue transferida a recuperación. Sin embargo, dos horas después comenzó a presentar complicaciones de salud.

Muñoz empezó a presentar dificultades para respirar y frecuencias cardíacas bajas, por lo que fue necesario iniciar un proceso de reanimación por entubamiento por parte de los médicos de la clínica.

Finalmente, la mujer fue trasladada a la sala de cuidados intensivos en la UCI de la IPS Recuperar, donde falleció una hora después.

Por su parte, el secretario de Salud de Cali, Alexander Durán, indicó que se está investigando al médico responsable de la cirugía, pues no tiene una especialización en operaciones estéticas sino que solo ha hecho algunos cursos en México.

Los familiares de Muñoz se encuentran consternados frente a lo que pasó.

**"A mi parecer, ella ya estaba muerta. Salió entubada, venían dándole como respiración, venía prácticamente muerta, estoy seguro"**, aseguró Yerson Muñoz, primo de la fallecida a noticias Caracol.

La Fiscalía de Cali espera los resultados practicados por peritos forenses del Instituto de Medicina Legal de Cali, que permitan establecer si hubo una presunta responsabilidad médica en la liposucción que se practicó en la clínica.

Diana Lorena Gutiérrez Muñoz es la segunda paciente que muere en los últimos cuatro meses, en la clínica estética donde se le realizó la cirugía.

La operación estética costó \$4.300.000, que la mujer habría ahorrado con la ilusión de lucir un mejor cuerpo.



# Sala de Prensa

La Fiscalía de Cali llamará a declarar al médico que practicó la cirugía a Lorena Gutiérrez Muñoz.

El pasado mes de julio murió María Fernanda Pérez Castro, luego de haberse practicado una cirugía estética en esa misma clínica.

Diario EL TIEMPO, 3 de Noviembre de 2016. Página 5